

AUS DEM GEMEINDERAT

Anlässlich seiner Sitzung vom 25.10.2021 hat der Gemeinderat:

- die Spendengesuche des dritten Quartals behandelt;
- den Sitzungskalender 2022 des Gemeinderates genehmigt;
- die Traktandenliste für die Gemeindeversammlung vom 01.12.2021 genehmigt;
- zugesichert, dass die Parzelle GB Dornach Nr. 111 in der Gewerbezone verbleiben kann;
- die Vernehmlassung zur Machbarkeitsstudie Tramverlängerung Dornach-Therwil in 2. Lesung beraten und genehmigt;
- beschlossen, die Praxis zur Erhebung der Kehrichtgrundgebühr anzupassen. Wohnungen, welche am Stichtag leer stehen, müssen keine Gebühren bezahlen. Die Gebühren werden weiterhin pro Haushalt erhoben. Auf eine Erhöhung der Kehrichtgrundgebühr für das Jahr 2021 wird verzichtet;
- den Sammelintervall der Grüngutsammlung angepasst. Die Grüngutsammlung wird im Jahr 2022 in den Wintermonaten monatlich und in den Sommermonaten alle 2 Wochen ausgeführt;
- den Ersatz der Strassenbeleuchtung am Bannhollenweg mit einem Gesamtbetrag von CHF 50'255 beschlossen;
- den Finanzplan 2022-2026 zuhanden der Kenntnissnahme durch die Gemeindeversammlung genehmigt;
- das Budget 2022 in einer 3. Lesung genehmigt und zuhanden der Gemeindeversammlung verabschiedet;
- Herrn Ignaz Heim als neuen Leiter der Sozialregion gewählt.

Der Gemeinderat

An seiner Sitzung vom 25.10.2021 hat der Gemeinderat Herrn Ignaz Heim als neuen Leiter der Sozialregion Dorneck gewählt. Herr Heim ist 58 Jahre alt und bringt vielfältige Erfahrungen aus der Privatwirtschaft und aus dem Bereich Kindes- und Erwachsenenschutz mit. Der Gemeinderat freut sich, dass mit Herrn Heim eine erfahrene Führungskraft die Leitung der Sozialregion Dorneck übernehmen wird. Ignaz Heim wird seine Stelle am 15.11.2021 antreten.

